

News

Am 2. Dezember 2019 ist Tag der Modelleisenbahn

Grosser Tag für die kleine Eisenbahn

In unserer digitalen Welt, die längst auch die Kinderzimmer beherrscht, ist es dringend an der Zeit, der Modelleisenbahn die Anerkennung auszusprechen, die ihr längst gebührt – als kreatives, lebensnahe und pädagogisches Spielzeug und als künstlerisch wertvolles und technisch anspruchsvolles Hobby. Der Jahr für Jahr am 2. Dezember durchgeführte internationale Tag der Modelleisenbahn soll mithelfen, die kleinen Bahnen wieder mehr ins Blickfeld der Menschen zu bringen. An diesem Da-

tum und dem darauffolgenden Wochenende gehen weltweit Bahnen im Miniaturformat in Betrieb, öffnen Modellbahnanlagen ihre Pforten und werden Ausstellungen organisiert. Die kleine Eisenbahn soll einen riesengrossen Bahnhof bekommen. Initianten sind die TV-Sendereihe Eisenbahn-Romantik, der europäische Verband MOROP (mit allen Mitgliedsverbänden). Unterstützer sind so namhafte Hersteller wie Brawa, Falter, Fleischmann, Märklin, Noh, Roco und Viessmann.

TDM



Tag der Modelleisenbahn
2. Dezember

Mitmachen! Fotos und Texte einschicken!

Auch in der Schweiz finden jeweils am 2. Dezember Events statt, 2018 zum Beispiel in Niederhasli (ZH), in Ramsen (SH) oder in Malans (GR) (die LOKI berichtete über den Event der Modellbahnfreunde der Rhätischen Bahn in Ausgabe 2 | 2019). Doch gegenwärtig ist auf der Website der Organisatoren (www.tag-der-modelleisenbahn.de) die Schweizkarte noch leer. Die LOKI ruft hiermit die Schweizer Klubs auf, für den Tag der Modelleisenbahn am 2. Dezember 2019 etwas auf die Beine zu stellen. Einen Tag der offenen Tür? Einen Workshop? Vorträge? Lassen Sie Ihrer Kreativität freien Lauf. Und schicken Sie uns (zoltan.tamassy@loki.ch oder hans.roth@loki.ch) Fotos sowie kurze Erlebnisberichte von Ihrem Tag der Modelleisenbahn. Wir werden das eingesandte Material in einen Bericht verarbeiten. Das Resultat sehen Sie in der LOKI 2 | 2020. ZTa

Foto: Tibert Keller



Rail Days im Verkehrshaus der Schweiz 21. bis 23. Juni 2019

Drei Tage lang Schienenverkehr pur!

Die Rail Days im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern stehen ganz im Zeichen der Schienenfahrzeuge. Nicht nur für Eisenbahnliebhaber, sondern für die ganze Familie wird vom 21. bis 23. Juni 2019 ein interessantes Programm mit verschiedenen Aktivitäten geboten. Die Partner des Verkehrshauses informieren die Besucher über spezielle

Zugkompositionen, historische Eisenbahnfahrzeuge und Loks – und auch über Bahnstrecken und diverse Bahnprojekte. Verschiedene Vereine und Klubs aus dem Eisenbahn- oder Modellbaubereich sorgen für spezielle Highlights. VHS

Weitere Infos: www.verkehrshaus.ch/raildays

